

ABSTRAK

Komunikasi Interpersonal antara Anak dan Orang Tua (Studi pada Mahasiswa Indonesia yang Melanjutkan Kuliah ke Luar Negeri)

Arthi Intan Permatahati¹⁾, Naurissa Biasini, S.Si., M.I.Kom²⁾

¹⁾ Mahasiswi Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui komunikasi interpersonal yang dilakukan oleh anak dan orang tua serta untuk mengetahui hambatan apa yang ada pada saat melakukan komunikasi menggunakan media berbasis komputer. Latar belakang dari penelitian ini bahwa biasanya anak dan orang tua tinggal bersama dan melakukan komunikasi secara langsung. Namun, saat anak sudah beranjak dewasa dan melanjutkan studinya ke luar negeri, akan ada perubahan dalam komunikasi. Di sisi lain, komunikasi antara anak dan orang tua harus tetap dilakukan agar kedekatan diantara mereka tetap tumbuh. Penelitian ini menggunakan konsep *Computer Mediated Communication*, Komunikasi Interpersonal dan Hambatan untuk menguji penelitian yang dilakukan. Penelitian ini juga menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dan melakukan wawancara, studi pustaka dan observasi sebagai teknik pengumpulan data. Hasil dari penelitian ini adalah komunikasi interpersonal yang efektif dijalankan oleh para informan sehingga informan dalam penelitian ini memiliki pondasi komunikasi yang baik yang berasal dari adanya kedekatan dan keterbukaan antara satu sama lain. Selain itu juga para informan memiliki ketahanan keluarga yang kuat karena adanya dukungan dan kepercayaan. Sehingga saat melakukan komunikasi interpersonal menggunakan media berbasis komputer, informan tidak terpengaruh oleh adanya hambatan yang muncul saat melakukan komunikasi. Walaupun pada penelitian ini diketahui bahwa adanya perubahan keterbukaan diri antara anak dan orang tua karena takut membuat khawatir jika menceritakan masalah atau kondisi yang sedang dihadapi. Namun hambatan paling utama dari enam informan adalah hambatan fisik yang terdiri dari kegiatan dan juga sinyal.

Kata kunci: Komunikasi Interpers, Media Richness Theory, Computer Mediated Communication, Anak dan Orang Tua

Pustaka : 57

Tahun Publikasi : 2010-2021